

# Mejora calificación crediticia el municipio de Naucalpan

■ Guillermo Alberto Torres

La prestigiada calificadora Standard & Poor's elevó la calificación crediticia del municipio de Naucalpan a "mxBB" con perspectiva estable, tras las políticas implementadas por el presidente municipal David Sánchez Guevara, para regularizar, entre otras cosas, sus obligaciones financieras de corto plazo.

"El alza de la calificación de riesgo crediticio se da después de que Naucalpan ha regularizado todas sus obligaciones financieras de corto plazo que se encontraban vencidas, mediante la celebración de convenios que establecieron nuevos plazos de pago de dichas obligaciones", reporta Standard & Poor's.

El alcalde Sánchez Guevara manifestó su satisfacción por mejorar, en menos de dos meses, la baja de calificación que le habían otorgado al municipio, producto de la precaria situación en que fueron encontradas las finanzas públicas.

"Sin duda nos da una gran satisfacción el hecho de que en tan poco tiempo hayamos podido recuperar la calificación y superar, a través de la negociación con los acreedores, los problemas económicos que encontramos, y que ustedes recordarán, nos llevó hasta el Buró de Crédito", declaró el alcalde.

El presidente municipal recordó que desde el arranque de su gestión se dio a la tarea de negociar los pasivos heredados, así, inició con Financiera Bajío, con quienes esta-



EL ALZA DE LA CALIFICACIÓN DE RIESGO CREDITICIO SE DA DESPUÉS DE QUE NAUCALPAN SE HA REGULARIZADO

bleció un convenio para garantizar el pago de 15 millones de pesos que no fueron cubiertos oportunamente, con lo cual mejoró además la liquidez al municipio para sus tareas operativas.

También, agregó, firmó el convenio judicial de reestructuración de deudas que dejó la anterior administración con Banco Interacciones, con lo que se cubrió parte de la deuda de 120 millones de pesos.

"Vamos a recuperar a Naucalpan, y estamos trabajando en ello; esto, sin duda, es un gran avance para el saneamiento de nuestras finanzas, al ser candidatos a ser reti-

rados del buró de crédito, pudiendo acceder a créditos para cubrir las prioridades de nuestro municipio", destacó.

Por otro lado, Standard & Poor's decidió retirar del listado de revisión especial (CreditWatch) con implicaciones negativas de la calificación de "mxBBB+" del crédito de Banorte, con un saldo a enero del 2013 de \$477.6 millones de pesos (MXN), responde al alza de calificación de riesgo crediticio del municipio de Naucalpan.

Ahora, detalla el informe de Standard & Poor's, la perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que el municipio pudiera generar nuevamente superávits operativos mediante la implementación de una política de recaudación más activa y un efectivo control del gasto operativo. Por ello, agregó Sánchez Guevara, ha sido importante el programa Comunidad Cumplida, y agradecemos a todos los naucalpenses cumplidos que hoy se han comprometido con su municipio y nos han ayudado, con su pago oportuno de agua y predial, a mantener en movimiento a nuestro municipio.

Finalmente, el alcalde destacó que, con base en lo comentado por Standard & Poor's, se buscará generar un superávit, para buscar elevar aún más la calificación crediticia del municipio.

"Mantendremos, como se sugiere, una política prudente en el gasto de inversión y contratación de deuda, para buscar, en poco tiempo, que podamos tener una mejor calificación crediticia", afirmó el presidente municipal.